

BIG ISSUE

Beri Dukungan Penuh, H Abdul Malik Siap Menangkan Jumiwan Aguza – Maidani

Dia Wisda - BUNGO.BIGISSUE.ID

Sep 7, 2024 - 10:09



BUNGO, - Mantan Wakil Bupati Bungo periode 2001 – 2006, H. Abdul Malik, S.E dukung penuh pasangan Jumiwan Aguza, S.M., M.M – Maidani, S.E untuk JADI Bupati dan Wakil Bupati Bungo Periode 2024-2029.

Pernyataan dukungan secara remi disampaikan saat kunjungan silaturahmi Bakal Calon Wakil Bupati Maidani di rumah pribadinya, Jumat (06/09/2024). Ia

menyampaikan alasannya mendukung pasangan JADI karena terpanggil rasa kepedulian pasangan JADI terhadap masyarakat Kabupaten Bungo.

"JADI adalah sosok pemimpin yang dibutuhkan Kabupaten Bungo untuk lebih baik. Saya merasa peluang menang lebih besar, tentunya dengan politik yang santun tanpa menjatuhkan kontestan lain," beber Pria yang biasa disapa H Alex, Jumat (06/09/2024).

Dikatakan H. Alex, hubungan komunikasi dan silaturahmi yang dibangun duet paslon JADI ini berjalan cukup harmonis ditengah masyarakat sehingga pantas untuk diberi amanah untuk memimpin Bungo lima tahun kedepan.

"Mari kita bekerja dan berjuang bersama sama untuk memenangkan Jumiwan Aguza - Maidani di Pilkada serentak 27 November 2024 in," ajak H. Alex.

Di satu sisi, H Alex mengungkapkan bahwa duet pasangan JADI memiliki karismatik dan elektabilitas yang tinggi dikalangan masyarakat karena mampu melakukan terobosan nyata yang menyentuh hati masyarakat tanpa banyak basa-basi.

"Duet pasangan JADI adalah pasangan yang harmonis serta memiliki jiwa kepemimpinan yang kuat. InsaAllah saya siap dukung sepenuhnya," tegasnya.

Sementara itu, Balon Wabup Bungo Maidani mengatakan, bahwa pertemuan itu tidak hanya sekedar tatap muka biasa. Putra kelahiran Dusun Bedaro itu mengurai, silaturahmi itu juga sebagai awal dialog dengan para tokoh, agar berkenan berkontribusi pada arah pembangunan Kabupaten Bungo ke depan.

Selain itu, Maidani berharap, sebagai tokoh yang sudah berpengalaman, H Malik diharapkan secara gamblang memberikan masukan dan saran, baik pada pemimpin Bungo ke depan maupun masukan pada jalannya pemerintahan ke depan.

"JADI berharap beliau berkenan menjadi filter bagi kami. Baik itu kami sebagai personal, calon maupun saran bagi arah pembangun ke depan. Karena beliau sudah berpengalaman. Maka kami tak hanya silatimurahmi. Kami juga diskusi dan menyerap gambaran bagaimana baiknya ke depan," sebut Maidani. (MC)